

Bogotá, D. C., 24 de junio de 2021

Doctor  
**PEDRO LUIS BOHÓRQUEZ RAMÍREZ**  
Contador General de la Nación  
Ciudad

Apreciado doctor Bohórquez:

Con motivo del vigesimoquinto aniversario de la creación de la Contaduría General de la Nación, le hacemos llegar un mensaje de felicitación por la labor realizada en función de la transparencia y la rendición probada de las cuentas públicas. Esta entidad, de raigambre constitucional y de naturaleza técnica, ha logrado consolidar una moderna regulación contable y la producción ininterrumpida de la información financiera de la totalidad de los entes gubernamentales de los niveles nacional y territorial.

Durante el transcurso de estos años ha logrado el desarrollo una cultura contable mediante la capacitación de los servidores públicos responsables de la gestión financiera gubernamental, incluyendo alcaldes y gerentes de empresas públicas. Ha logrado la producción de sendos tomos de doctrina contable pública que recoge las complejidades que la aplicación práctica de la regulación ha implicado, dada la diversidad de los entes públicos. De la misma forma, se han publicado varios textos técnicos y cartillas dirigidas a estudiantes de educación media.

En el campo de la formación de contadores para este sector, nuestra Universidad, desde 1996, ha incluido dentro de los planes de estudio del programa el curso de Contabilidad Gubernamental. Por lo anterior, a iniciativa de los profesores del Comité Curricular del Programa de Contaduría Pública, y en el marco de su reforma académica, se ha propuesto la denominación de este espacio académico como *Cátedra de Contabilidad Gubernamental Edgar Nieto Sánchez*, como un homenaje a quien fuera su inspirador y primer Contador General en la era moderna en nuestro medio. Haremos las consultas necesarias para la consolidación de esta iniciativa.

Iteramos nuestro saludo de felicitación y la necesidad de retomar el Convenio Académico que veníamos desarrollando para la realización de acciones conjuntas en beneficio mutuo y del país.

Cordial y atento saludo,



**Jaime Arias**  
Rector